
Der Sachverhalt der mobilen Treppe als solcher wird entsprechend der Vorlage zur Kenntnis genommen. 

Herr Meeser erklärt, die BfE-Fraktion wolle sich Anfang 2020 erneut nach dem Sachstand erkundigen. 

Angesprochen auf die Personalsituation in der Bauverwaltung erläutert Herr Sterzenbach, dass die 

knappen Ressourcen eine klare Priorisierung der anfallenden Aufgaben erfordere. 

 


